
第 1926 回例会
■ 会長：井上　久　 ■ 幹事：嶋　元　 ■ 会報：小林　亮二

平成30年9月25日（火）

第1926回例会記録　平成30年9月25日（火）  12/48回

＜点鐘＞� 井上久会長

＜ソング＞　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞
元会員　山口篤様
青少年交換学生　マシュー君

＜会長報告＞� 井上久会長
1.�2018-19年度インターアクト海外研修旅行の案内
　12/23（日）〜26（水）訪問予定地:台湾
2.�地区米山学友会総会
　10/13（土）総会11：00~　懇親会12:00~
　新横浜国際ホテル4F
3.��“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会における
「あさお区民まつり」での啓発活動の実施について
　10/14（日）集合9：30　集合場所：麻生区役所前

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊10月ロータリーレート　1$=112円
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎高津RC、川崎大師RC、川崎とどろきRC、
　川崎中RC、川崎マリーンRC、横浜あざみRC、
　横浜RAC

＜ニコニコ委員会＞� 山崎委員
　井上久会長→「旭鮨さんお世話になります。清水

さん卓話よろしく」。嶋幹事→「清水さん卓話よろし
くお願いします。私ごとですがこの度川崎市社会功
労賞受賞しました」。清水会員→「本日は旭鮨をご利
用頂きありがとうございます」。以下、感謝をこめ
てニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子
会員、安藤亨会員、福家会員、平岡会員、井上勇会
員、鴨志田会員、金子会員、勝田会員、北島会員、
小島会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、
大矢会員、尾崎会員、坂井会員、白井会員、鈴木文
夫会員、玉井会員、山本会員、渡邊会員、結城会員、
山崎会員。

＜出席委員会＞� 坂井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1928回 10月 9 日 招聘卓話　米山奨学関係者

第1929回 10月16日 会員卓話

第1930回 10月23日 クラブフォーラム

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1926回	 41	 41	 0	 	 100%
第1925回	 41	 22	 19	 9	 75.61%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 30,000円	 311件	 389,951円
	 0件	 0円	 8件	 102,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 0件	 0円	 12件	 160,000円

累計



＜会員卓話＞� 清水会員
　皆さんが今関心を持っている豊洲市場について少
しお話ししたいと思います。豊洲は来月11日に開場
となります。今は築地市場が営業しておりますが10
月6日で閉鎖となり10月7日から10日の4日間で移動
します。1日5,000台ほどの車が動かないと移動でき
ない量なのではないかと言われています。大きさは
築地のおよそ1.7倍ほどです。駐車場が一番問題と
なっており築地は4,500台分ですが豊洲は5,100台分
です。規模としては大きくなっていますが、築地の
周りは他にも駐車場が多く停めやすいのですが豊洲
には他に駐車する場所はありません。そこで車にセ
ンサーを付け契約した車両以外は停められないこと
となります。豊洲へ行く公共交通機関はゆりかもめ
しかないのでお客さんが行ける機会も少なくなるの
ではと心配されています。築地には現在1,200社入
っております。豊洲に入るのは600社と半分ほどで
す。理由は賃料が築地より高くなり投資しても回収
するのが難しい、または後継者がいないなどの理由
です。豊洲に移転する契約をしたものの支払いがで
きていない業者もあるのではないか、空きが出てし
まうのではないかという噂があります。問題は多い
です。駐車場も指定された時間でないと入れないの
で不便です。築地は場内と場外がありますが、場外
はそのまま残ります。場内は豊洲へ移動します。場
外には卵屋さんや海苔屋さんや食堂がありますがそ
れは残ります。築地と豊洲は距離が離れており渋滞
すると卵や海苔がなかなか届けられないのではな
ど心配されています。1か月ほどで落ち着くと言わ
れていますが混乱するのではないかと思います。市
場では八百屋さん、魚屋さん、セリがある場所がそ
れぞれ離れるので注文を出して茶屋に集めるので
すが、豊洲には茶
屋のスペースがあ
まりありません。
色々制約が多く難
しいのが現状で
す。その中でもい
い食材を仕入れ皆
さんに提供しよう
と思っていますの
でよろしくお願い
します。

＜点鐘＞� 井上久会長����

［誕生会］
� 司会　北島親睦委員長
◆会長挨拶� 井上久会長
◆乾杯� 中島健児会長エレクト
◆川崎市社会功労賞受賞お祝い� 嶋幹事
◆�誕生祝
　�中島眞一会員、安藤亨会員、北島会員、古澤会員、
井上勇会員の9月お誕生日祝いが行われました。

〜歓談〜
◆締め� 嶋幹事���

第2回目の夜会は、清水会員の勤務先である旭鮨総
本店新百合ヶ丘店で行われました。例会終了後に親
睦会が行われ、美味しいお食事と楽しい歓談で親睦
深まる時間を過ごしました。

本日のプログラム


